

# Störck-Gymnasium begrüßt drei neue Lehrer

Zum Schuljahresbeginn wird das Team des Gymnasiums verstärkt



Beginnen am Störck-Gymnasium (von links): Hortense Mayr, Christian Müller, Katharina Menezes-Costa. (Foto: PR)

SZ

## Bad Saulgau

Am Störck-Gymnasium in Bad Saulgau sind drei neue Lehrer begrüßt worden. Sie verstärken das Lehrerteam des Gymnasiums im mathematisch-naturwissenschaftlichen und im geisteswissenschaftlichen Bereich sowie im Fach Sport.

Mit Katharina Menezes-Costa, Christian Müller und Hortense Mayr haben zum Schuljahresbeginn drei neue Lehrer ihren Dienst am Störck-Gymnasium angetreten. Christian Müller studierte Mathematik und Physik in Tübingen, bevor er sein Referendariat am Wieland Gymnasium in Biberach absolvierte. Am Störck-Gymnasium tritt er seine erste Stelle als Studienrat an. Ganz ähnlich verhält es sich auch bei Katharina Menezes-Costa. Nach ihrem Studium der Fächer Sport und Spanisch in Münster und einem Auslandsaufenthalt in Madrid zog es die gebürtige Westfälin zunächst zum Referendariat in die Nähe von Paderborn, bevor sie schließlich für eine befristete Stelle in Friedrichshafen landete. Jetzt freut sie sich über ihren Start am Störck-Gymnasium. Viel Erfahrung hat Hortense Mayr.

Die Diplom-Theologin wird nach dem Weggang von James Pfrenger die Fachschaft katholische Religion verstärken. Nach ihrem Studium in Eichstätt arbeitete die gebürtige Ingolstadterin zunächst als Pastoralreferentin in verschiedenen Gemeinden und wechselte dann ins Lehramt - als kirchliche Lehrkraft. In den vergangenen Jahren war Hortense Mayr an einem Internat in der Nähe von Oxford, England, angestellt, bevor es sie wieder zurück nach Deutschland zog.

Mit den drei neuen Kollegen, die an der Vollversammlung am ersten Schultag der Schülerschaft vorgestellt wurden, hat das Störck-Gymnasium Verstärkung im mathematisch-naturwissenschaftlichen und im geisteswissenschaftlichen Bereich sowie im Fach Sport bekommen.

---